
Marino, Ambrogiani(Pd) interviene
su proposta di unificazione
mercatiaa

“Da giorni sui social network viaggia un vivace
dibattito sulla mozione promossa dal Partito
Democratico di Marino e presentata a Palazzo
Colonna dal consigliere comunale di opposizione,
Gianfranco Venanzoni, in merito all’unificazione
temporanea dei mercati del mercoledì presenti nelle
ex circoscrizioni a valle di Marino. Siamo costretti ad
intervenire perché una cosa è mostrare la propria
contrarietà legittima, un’altra – invece – è esprimere
la propria posizione in maniera polemica e
tendenziosa, facendosi supportare da sigle e
commenti che rappresentano comunque una
discreta minoranza nella nostra comunità. A
sostegno della bontà della nostra proposta, dunque,
partiamo dallo stesso quesito posto dal Presidente
del Comitato di Quartiere Antonio Calcagni dove su
510 giudizi, il 64% risulta favorevole all’iniziativa di
unificazione dei mercati, sostenuta peraltro anche
dalla FIVA federazione italiana venditori ambulanti.
Pertanto, quello che dispiace notare è il tentativo di
sostituire il dibattito politico con la solita demagogia.
Anche per questo avevamo portato la nostra
mozione in discussione nel Consiglio Comunale
nella speranza di trovare una soluzione condivisa
ma nel vuoto dei banchi della minoranza di
centrosinistra, solo l’attuale maggioranza, pur
emendando il testo, ha accolto la nostra proposta.
Certamente non vogliamo giudicare l’operato di chi
non era presente,ma la preoccupazione di questi
atteggiamenti aventiniani non possiamo tacerla
perché non aiuta a trovare un intesa sulle
problematiche che investono il nostro Comune”.

Così, in una nota stampa, il segretario cittadino del
Pd Marino – Circolo Bruno Astorre
“Sergio Ambrogiani”.

Read More

Post to Pdf

Developer By Post to Pdf

https://www.metamagazine.it/marino-ambrogianipd-interviene-su-proposta-di-unificazione-mercati/

